

豊中だより

第1号（令和5年4月10日発行）
宇都宮市立豊郷中学校 校長室

～笑顔と感動のあふれる学校 豊郷中～

進級おめでとうございます

今年度、2年目となる豊郷中学校長の中村孝之です。今年度もよろしくお願ひいたします。さて、国においては、マスク着用の考え方の見直し等が行われ、学校においては令和5年4月1日からマスク着用は個人の主体的な判断が基本とされました。しかし、マスク着用の見直し後であっても、「3つの密」の回避「人と人との距離の確保」「手洗い等の手指衛生」「換気」等の感染対策につきましては、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。



14名の先生方が転退職いたしました

この度の定期異動により、本校の教職員14名が転退職いたしました。転退職された先生方からのメッセージをお預かりしておりますのでお伝えいたします。



黒崎美貴先生（本校勤務2年 若松原中学校へ）

2年間お世話になりました。素直な生徒たちと楽しい2年間を過ごすことができました。生徒の皆さんは学習に対してとても意欲的に取り組み、授業の準備をすればするほど反応が大きく、やりがいを感じました。力を持っている生徒たちなので、学校が変わっても応援しています。PTA執行部の皆さん、大変お世話になりました。とても良い方たちに恵まれ楽しかったです。ありがとうございました。

松本清美先生（本校勤務8年 上河内中学校へ）

8年間、大変お世話になりました。とても居心地がよく長居してしまいました。豊郷地区は季節が感じられる風景が広がり、毎日の通勤が楽しみでした。豊郷中学校で関わってきた生徒の皆さんは素直で前向きで、一生懸命で、嘘やごまかしがなく信頼できる仲間のような感じでした。おかげでこの8年間で、生徒の皆さんとともに悩み、考え、頑張ることで、私も成長させていただきました。保護者の皆様、学級経営や学年経営をご理解いただき、温かく見守ってくださったおかげで安心して様々な活動に取り組むことができました。本当にありがとうございました。

東海林直弥先生（本校勤務4年 陽南中学校へ）

豊郷中学校には4年間お世話になりました。豊郷中学校の生徒たちはとても明るく、学習、部活動、生徒会活動に対する意識がとても高く、いつでも元気をもらっていました。新3年生は「今」を大切に、この1年間を全力で過ごしてください。新2年生は「先輩」として豊郷中学校を盛り上げてください。皆さんのご活躍をお祈りしています。

三浦由佳先生（本校勤務7年 陽東中学校へ）

本校へは育休期間を含め7年間勤務させていただきました。ちょうど7年前、長男の育休からの復帰とともに異動になりこの豊郷中学校に着任しました。そして昨年次男の育休からの復帰にまたこの豊郷中学校に戻ってくることができ大変幸せでした。育児と仕事の両立はとても大変でしたが、素直な生徒たち、協力的な保護者や地域の方々、そして多くの先生方に支えられ、楽しく充実した毎日を送ることができました。この7年間で「教師として」「母として」そして「一人の人間として」いろいろ考えることができ、私自身も大きく成長することができたと感じています。これまで関わってくださった全ての方々に感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。

前川信彦先生（本校勤務2年 清原中学校へ）

温かい教職員の皆様方に支えられて勤務をすることができました。感謝の言葉しかありません。生徒の皆様方におかれましては、自己の目標実現に向かい更に研鑽され、今後ますますご活躍されることをご祈念申し上げます。

田村昌大先生（本校勤務2年 宇東高附属中学校へ）

2年間大変お世話になりました。新2年生、新3年生の皆さん、英語の授業では楽しく明るく、そして優しく受け答えしてくれてありがとうございました。おかげで英語の授業はいつも準備のやりがいがあって、新しいアイデアを取り入れてみたり、難しいことに一緒に挑戦したりすることができ、私にとっても充実したものとなりました。旧1年1組の皆さん、入学してから今に至るまでの成長は目覚ましく、頼もしい限りです。これからの豊郷中の顔として学校をリードしてください。バレーボール部の皆さん、夏の総体まであと3か月です。悔いのないように毎日全力でプレーしてください。保護者の皆様にも温かくご支援いただき教育活動を行うことができました。この場をお借りしてお礼申し上げます。

管家 峻先生（本校勤務1年 田原中学校へ）

大学卒業後初めての仕事で、分からないことがたくさんある中、本校の先生方には優しく様々なことを教えていただきありがとうございました。また、いろいろなことにも挑戦させていただき、自分自身の成長に大きくつながったと思います。豊郷中学校で経験したことを生かして、生徒に信頼されるような先生になれるよう頑張ります。とても寂しくなりますが、この豊郷中学校での思い出は宝物として大切にしていきたいので、生徒の皆さんも大切にいただけたらうれしいです。本当にありがとうございました。

田崎理一郎先生（本校勤務1年 日光中学校へ）

1年間という短い間でしたが、素直で元気な豊郷中学校の皆さんと過ごすことができ、大変うれしく思っています。夢や目標に向かってこれからも頑張ってください。応援しています。保護者の皆様にも部活動等で様々なサポートをしていただき、大変感謝しております。ありがとうございました。

小川浩先生（本校勤務1年 旭中学校・陽南中学校へ）

1年間、初任者研修指導教員として初任の先生のサポートをしながら、私自身も若い先生や生徒たちからパワーをいただき、充実した日々を過ごさせていただきました。特に2年生の英語の授業では、とても楽しそうに生き生きと英語でコミュニケーションする生徒の皆さんの姿がとても印象的でした。豊郷中のますますのご発展をお祈りいたします。お世話になりました。

畝山美香先生（本校勤務1,5年 退職）

教員業務支援員として1年半、コロナ対策の消毒等をさせていただきました。限られた時間内に「こども、あそども、あれも、これも消毒したい……！」と思うと私があと2・3人いればいいと思うことがしばしばでした。黒子のような仕事だったので、直接関わることはあまりありませんでしたが、廊下で会ったときの生徒の皆さんの元気な挨拶は「頑張ろう!」という気持ちになれる私の元気の源でした。少しずついろいろな制限が解除されてくるとは思いますが、どうかウイルス等に負けず、元気に過ごされることを願っています。短い間でしたが、本当にありがとうございました。

川原田純子先生（本校勤務4年 退職）

4年前にいっぽを開室し、生徒の皆さんや先生方と一緒に作り上げてきました。とても愛着のあるいっぽを去ることは名残惜しいのですが、私自身の成長のために一歩踏み出す決意をしました。生徒の皆さんもなりたい自分になるために歩みを続けてください。応援しています。

須田和也先生（本校勤務3年 退職）

私が3年前配属された時から新型コロナの影響で学校生活が大きく変わりました。そのような中でも生徒の皆さんは元気よく登校し、挨拶をしてくれて私は大変励まされました。学校の美化等に務めることができたことなど、豊郷中学校のことを忘れず良い思い出として残しておきたいと思います。

馬場祐子先生（本校勤務1年 泉が丘小学校へ）

1年間ありがとうございました。最初はとても緊張していましたが、生徒の皆さんが優しく声を掛けてくれたおかげで、楽しく過ごすことができました。これから悩んだり、迷ったりするかと思いますが、前向きに頑張っている皆さんの姿を見ていたので、乗り越えられると信じています。会えなくなってしまうこと、とても寂しいのですが、私も前を向いて頑張りたいと思います。皆さんのご活躍を心から応援しています。

大島力先生（本校勤務3年 退職）

本校で過ごした日々を振り返ってみると、改めて感謝の言葉しか思いつきません。生徒の皆さんが毎日悩んだり、笑ったり、怒ったりしながら一生懸命に生きている姿を見ていると胸が熱くなります。本当にありがとうございました。